

nes qui assistent, impassibles, à ce drame horrible, et la tempête continue, plus furieuse, au son des tonnerres, qui paraissent venir s'adresser à la Compagnie assu-... que le sinistre prend des proportions épouvantables.

Nouvelles alarmantes

L'amiral Besson avait télégraphié hier aux torpilleurs de Port-de-Bouc de se porter en toute hâte au secours de la Russie, mais, vu l'état de la mer, les torpilleurs n'ont pas pu sortir. Ce n'est qu'après de vaines tentatives que l'on a pu envoyer un petit paquebot de Port-de-Bouc à la rencontre de la Russie, qui est arrivée à la nuit sur les lieux, télégraphiant que le temps est le même qu'hier.

Secours impossibles

Marseille, 9 janvier. — Des bateaux de pilotage, partis ce matin au secours de la Russie, ont pu tenir contre la violence des vagues et ont dû rentrer dans le port de Marseille.

Cruelles angoisses

On croit, étant donné qu'à six heures, la nuit dernière, le capitaine au commandement de la Russie, qui se tenait à bord de la Russie, a été aperçu par un paquebot qui se trouvait à l'avant du navire dans le détroit de Bonifati.

Dernier espoir

Marseille, 9 janvier, 2 h. soir. — On ignore encore si la Russie, à six heures, a été aperçue par un paquebot qui se trouvait à l'avant du navire dans le détroit de Bonifati.

Le paquebot « Russie »

Le paquebot Russie appartient à la Société générale des transports maritimes, et est commandé par le capitaine M. L. L.

FRANCE ET RUSSIE

Exchange de télégrammes
Paris, 9 janvier. — M. Delcassé a adressé le message suivant à M. Lamsdorf, ministre des Affaires étrangères, à Pétersbourg :
« Veuillez agréer mes bien sincères félicitations au sujet de votre nomination au poste de ministre des Affaires étrangères, et de la confiance que vous avez obtenue de votre pays. »

Faits Divers

Hors Région

Deux personnes broyées par un train

Paris, 9 janvier. — Un terrible accident s'est produit, vers minuit, à la gare d'Orléans.

M. et Mme Leblond, propriétaires à Montmorency, y. 8, rue Jean-Jacques-Rousseau, avaient passé la soirée à Paris, chez des amis. Ils étaient arrivés à Orléans à onze heures, et, pour prendre le train qui devait les conduire à Montmorency, ils étaient obligés de traverser la voie.

UN PARRICIDE

Breze, 9 janvier. — Un horrible crime vient d'être commis, dans le commune de Breze.

DANS LA RÉGION

FÉDÉRATION DES COOPÉRATIVES de la région du Nord

Réunion de la commission administrative de la Fédération, le dimanche 6 janvier, à Valenciennes.

INCENDIE D'UN THÉÂTRE

Bagny-le-Franc, 9 janvier. — Un incendie s'est déclaré ce matin, vers cinq heures, dans le théâtre, qui a été détruit.

SINISTRES MARITIMES

Tunis, 9 janvier. — Le vapeur *Botha*, parti de Tunis, a été touché par un sous-marin.

Un Homme Électrique

Le 10 janvier, un homme a été électrocuté par un fil électrique qui se trouvait dans un bâtiment.

Faits Divers

Hors Région

Deux personnes broyées par un train

Paris, 9 janvier. — Un terrible accident s'est produit, vers minuit, à la gare d'Orléans.

M. et Mme Leblond, propriétaires à Montmorency, y. 8, rue Jean-Jacques-Rousseau, avaient passé la soirée à Paris, chez des amis. Ils étaient arrivés à Orléans à onze heures, et, pour prendre le train qui devait les conduire à Montmorency, ils étaient obligés de traverser la voie.

UN PARRICIDE

Breze, 9 janvier. — Un horrible crime vient d'être commis, dans le commune de Breze.

DANS LA RÉGION

FÉDÉRATION DES COOPÉRATIVES de la région du Nord

Réunion de la commission administrative de la Fédération, le dimanche 6 janvier, à Valenciennes.

INCENDIE D'UN THÉÂTRE

Bagny-le-Franc, 9 janvier. — Un incendie s'est déclaré ce matin, vers cinq heures, dans le théâtre, qui a été détruit.

SINISTRES MARITIMES

Tunis, 9 janvier. — Le vapeur *Botha*, parti de Tunis, a été touché par un sous-marin.

Un Homme Électrique

Le 10 janvier, un homme a été électrocuté par un fil électrique qui se trouvait dans un bâtiment.

Faits Divers

Hors Région

Deux personnes broyées par un train

Paris, 9 janvier. — Un terrible accident s'est produit, vers minuit, à la gare d'Orléans.

M. et Mme Leblond, propriétaires à Montmorency, y. 8, rue Jean-Jacques-Rousseau, avaient passé la soirée à Paris, chez des amis. Ils étaient arrivés à Orléans à onze heures, et, pour prendre le train qui devait les conduire à Montmorency, ils étaient obligés de traverser la voie.

UN PARRICIDE

Breze, 9 janvier. — Un horrible crime vient d'être commis, dans le commune de Breze.

DANS LA RÉGION

FÉDÉRATION DES COOPÉRATIVES de la région du Nord

Réunion de la commission administrative de la Fédération, le dimanche 6 janvier, à Valenciennes.

INCENDIE D'UN THÉÂTRE

Bagny-le-Franc, 9 janvier. — Un incendie s'est déclaré ce matin, vers cinq heures, dans le théâtre, qui a été détruit.

SINISTRES MARITIMES

Tunis, 9 janvier. — Le vapeur *Botha*, parti de Tunis, a été touché par un sous-marin.

Un Homme Électrique

Le 10 janvier, un homme a été électrocuté par un fil électrique qui se trouvait dans un bâtiment.

Faits Divers

Hors Région

Deux personnes broyées par un train

Paris, 9 janvier. — Un terrible accident s'est produit, vers minuit, à la gare d'Orléans.

M. et Mme Leblond, propriétaires à Montmorency, y. 8, rue Jean-Jacques-Rousseau, avaient passé la soirée à Paris, chez des amis. Ils étaient arrivés à Orléans à onze heures, et, pour prendre le train qui devait les conduire à Montmorency, ils étaient obligés de traverser la voie.

UN PARRICIDE

Breze, 9 janvier. — Un horrible crime vient d'être commis, dans le commune de Breze.

DANS LA RÉGION

FÉDÉRATION DES COOPÉRATIVES de la région du Nord

Réunion de la commission administrative de la Fédération, le dimanche 6 janvier, à Valenciennes.

INCENDIE D'UN THÉÂTRE

Bagny-le-Franc, 9 janvier. — Un incendie s'est déclaré ce matin, vers cinq heures, dans le théâtre, qui a été détruit.

SINISTRES MARITIMES

Tunis, 9 janvier. — Le vapeur *Botha*, parti de Tunis, a été touché par un sous-marin.

Un Homme Électrique

Le 10 janvier, un homme a été électrocuté par un fil électrique qui se trouvait dans un bâtiment.

Montant des indemnités

London, 9 Janvier. — Quelques journaux publient la dépêche suivante de Pékin, 10 Janvier.

On estime que le montant probable de l'indemnité sera exigée de la Chine sera de 150 millions de livres sterling.

LE NAUFRAGE DE LA « RUSSIE »

Communications optiques. — Aucun décès à bord. — Secours urgents

Marseille, 9 janvier. — D'après une dépêche reçue à 2 heures par la Compagnie, on aurait pu entendre par signaux la Russie qui aurait péri qu'à quatre heures, mais les mêmes signaux réclamant des secours d'extrême urgence.

Sauvetage assuré

Marseille, 9 janvier. — Vers trois heures, on a réussi à établir la communication avec la Russie, mais vers trois heures, on ne peut plus entendre de signaux.

AUX SOCIALISTES

REVISION DES LISTES ELECTORALES

Depuis le 1er janvier, a commencé la période de révision des listes électorales.

Un croiseur de secours

Paris, 9 janvier. — Le vice-amiral Megret, commandant l'escadre de la Méditerranée, a été nommé à la tête de la Russie.

Danger conjuré

Paris, 9 janvier. — Ce soir, la Compagnie de transports Maritimes a reçu de Marseille la dépêche suivante : Avertissement communiqué par le capitaine de la Russie, le croiseur *André* a été aperçu à l'est de la Russie.

LA GUERRE SUD-AFRICAINE

LES BOERS DANS LE CAP

Capetown, 9 janvier. — Les Boers ont pris une ferme à 9 milles de Kimberley.

MORTS DE FROID

Tripoli, 9 janvier. — Trois enfants qui priaient dans l'église de Transylvanie sont morts de froid.

L'ÉLECTION DE PARIS

Paris, 9 janvier. — Le Journal officiel publie le décret qui nomme pour le 3 février les électeurs de la première circonscription de Paris.

GERMINAL

PAR Emile ZOLA

CINQUIÈME PARTIE

Cela dura près d'un quart d'heure. On avait lancé quelques seaux d'eau sur les tas, pour achever de les éteindre : toute menace d'incendie était écartée. Mais la colère de la foule ne tombait pas, fouettée au contraire. Des hommes descendaient avec des marteaux, les femmes elles-mêmes s'armaient de barres de fer, et l'on parlait de crever les générateurs, de briser les machines, de démolir la fosse.

qui commençait. Les premiers, avoués par le grand jour, restaient là, à attendre des paupières. Puis, ils défilèrent, l'échant de gagner la route et de fuir.

cri qui échappa, il se précipita, en apercevant Chaval debout sur le seuil.

d'homme dont elle se couvrait depuis le froid ; et elle courut derrière son gilet, elle ne voulait pas le quitter, car on allait le massacrer, bien sûr.

des hommes ? Encore quinze jours de grève, il était en faillite. Et dans cette certitude de son désastre, il n'avait plus de haine contre les brigands de Montsou, il sentait la complicité de tous, une haine d'appel, sourdille, poussait des sons rauques, comme s'il avait rassemblé des boufs. Les femmes, la Brûlée, la Levaque, la Mouquette relevaient leurs jupes pour courir ; tandis que Levaque, une lacuse à la main, la manœuvrait ainsi qu'une canne de tambour-major. D'autres camarades arrivaient toujours, on était près de mille, sans ordre, coulant de nouveau sur la route, en un torrent débordé. La voie de sortie était trop étroite, des palissades furent rompues.

ques s'élevaient au grand air, on n'entendait que le bruit du vent qui soufflait pareil à un galop de bœuf lancé, emporté dans la sonnerie sauvage de Jeanne.